
Protokoll der Jahreshauptversammlung des Schulvereins  
„An der Egge“ e. V. vom 08.07.2020 

 
 
Zeit: 16:30-17:30Uhr 
Ort: Gesundheitsraum D12 in der Eggestedter Str. 20, 28779 Bremen 
 
Anwesend: Hr. Ariafar, Fr. Bauermeister, Hr. Hägermann, Fr. Meyer-Hinken, Hr. 
Rabe, Hr. Purnhagen, Hr. Lövenich, Fr. Haurenherm, Hr. Butte 
 
 
Tagesordnung: 
 
 

1. Begrüßung 

➢ Erfolgt durch Hr. Ariafar. Dieser verweist auf die rechtzeitig zugegangene 

Einladung zur Sitzung. Die Tagesordnung wird ohne Änderungswunsch an-

genommen. 

 

2. Genehmigung des letzten Protokolls 

➢ Genehmigt ohne Änderungen. 

 

3. Berichte 

➢ Tätigkeit (Hr. Ariafar) 

➢ Hr. Ariafar stellt eine Übersicht zur Verfügung und stellt diese vor. 

➢ Die Mitgliederzahlen haben sich auf 138 Mitglieder verändert. Drei neue 

Personen sind in diesem Jahr eingetreten, wobei vier Mitglieder ausge-

treten sind.  

➢ Es wurden verschiedene Projekte zum Halbjahr unterstützt und alle ein-

gegangen Anträge konnten bewilligt werden. Dies sind die Seminarfahrt 

der Heilerziehungspflege mit 108€ und Jugend forscht für 250€. Jedoch 

konnten durch die Corona-Pandemie einige genehmigte Veranstaltun-

gen nicht stattfinden. Dies sind der Seilgarten der Sozialpädagogik für 

250€, der Besuch eines Kinos mit dem Vorkurs der Berufsschule für 

50€ und eine Veranstaltung zur „Drogenprävention“ im Jahrgang 7 für 

288€. Es wird entschieden, dass die nicht verwendeten Gelder für den 

Seilgarten und das Kino in dem jeweiligen Bereichen verbleiben. Die 

Gelder des Projekts „Drogenprävention“ werden zurücküberwiesen.  

 



➢ Kasse (Fr. Meyer-Hinken) 

➢ Fr. Meyer-Hinken stellt den Jahreskassenbericht des Schulvereins an 

der Egge dar.  

➢ 6019,81€ Mehreinnahmen (s. Kassenbericht). 

➢ Cafeteria: Umsatz um ca. 70% zurückgegangen, jedoch konnte durch 

bedarfsorientierte Warenbestellung Geld gespart werden. Somit konn-

ten 7000€ an den Schulverein überwiesen werden (s. Kassenbericht). 

➢ IT Projekt wird ab Ende Dezember eingestellt.  

 

4. Bericht der Kassenprüferin (Fr. Bauermeister) 

➢ Fr. Bauermeister berichtet, dass sie die Buchungen stichprobenartig 

geprüft habe und alles korrekt sei. 

  

5. Entlastungen  

➢ Es wird von Hr. Hägermann der Antrag auf Entlastung der Kassenwar-

tin und des restlichen Vorstandes gestellt. Dieser wird mit 9 Stimmen 

ohne Gegenstimmen angenommen. 

 

6. Neuwahlen/Wiederwahlen der Vereinsfunktionsträger*innen 

 

- 1. und 2. Kassenprüfe(r)in 

1. Kassenprüferin: Mona Bauermeister stellt sich erneut zur Wahl und 

wird einstimmig wiedergewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

 2. Kassenprüfer: Maik Hägermann stellt sich erneut zur Wahl und wird 

einstimmig wiedergewählt. Er nimmt die Wahl an. 

 

- 1. und 2. Beisitze(r)in 

          1. Beisitzer: Jan Purnhagen stellt sich erneut zur Wahl und wird ein- 

          stimmig wiedergewählt. Er nimmt die Wahl an. 

2. Beisitzer: Christian Dirbach möchte sein Amt abgeben. Jonas Löve-

nich stellt sich zur Wahl und wird einstimmig gewählt. Er nimmt die 

Wahl an. 

 

 

 



7. Verschiedenes 

➢ Vereinsteilung 

➢ Es wird angestrebt, dass sich der Schulverein in zwei Vereine aufteilt. 

Dem liegt die perspektivische räumliche Trennung der beiden Schulen 

zugrunde. Die konkrete Planung dieser Trennung wird zum Anfang des 

kommenden Jahres begonnen. 

 

 

 

Bremen, 08.07.2020 

 
 
Für das Protokoll   
     

          
 
gez.  E. Rabe       F. Ariafar 
 


